

## APPELS À TÉMOINS

# EN QUÊTE DE TÉMOIGNAGE

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 13/10/2015 à 12h00

Bonjour,

Nous sommes 4 lycéennes en classe de première dans un lycée de Vendée.

Dans le cadre des TPE, épreuves anticipées du bac, nous travaillons sur le thème du jeu pathologique.

Nous souhaiterions contacter des joueurs, anciens joueurs ou entourage de joueur afin de nous éclairer sur ce sujet et discuter des préventions, des aides apportées, du suivi psychologique...

Si vous souhaitez collaborer avec nous, contacter nous grâce au modérateur, l'anonymat sera préservé.

Merci de votre aide.

Cordialement.